

Make sure that the camera is turned off before attaching or detaching the product.

- Use the specified power sources only. Failure to observe this precaution could result in injury, explosion, or product malfunction.
- Do not operate the attachment wheel with your fingernails. Failure to observe this precaution could result in injury.
- Use within the operating temperature specified for your camera.
- Do not use or store this product in areas exposed to high levels of dust or humidity.
- Thoroughly wipe any moisture off the product before opening/closing the AC connector cover or replacing the battery.
- Do not touch the contacts.
- Remove dirt from the contacts and other areas with a soft, dry cloth. Do not use damp cloths or thinner, benzene, or other volatile cleaners.
- There is a risk of explosion if the battery is replaced with the incorrect battery type.
- Please recycle batteries to help save our planet's resources. When you throw away dead batteries, be sure to cover their terminals and always observe local laws and regulations.

Stellen Sie vor dem Anbringen oder Abnehmen des Produkts sicher, dass die Kamera ausgeschaltet ist.

- Benutzen Sie nur die angegebenen Spannungsquellen. Das Nichtbeachten dieser Vorsichtsmaßnahmen kann zu Verletzungen, Explosionen oder Funktionsstörungen des Produkts führen.
- Bedienen Sie die Befestigungsschraube nicht mit Ihrem Fingernagel. Die Nichtbeachtung dieser Vorsichtsmaßnahme kann zu Verletzungen führen.
- Betreiben Sie das Gerät innerhalb der für die Kamera vorgeschriebenen Betriebstemperatur.
- Benutzen oder bewahren Sie dieses Produkt nicht in Bereichen mit hohem Staubanfall oder hoher Luftfeuchtigkeit auf.
- Vor dem Öffnen/Schließen der Netzteilanschluss-Abdeckung oder dem Austauschen des Akkus wischen Sie gründlich sämtliche Feuchtigkeit von dem Produkt ab.
- Berühren Sie nicht die Kontakte.
- Entfernen Sie Schmutz von den Kontakten und anderen Bereichen mit einem weichen, trockenen Tuch. Benutzen Sie keine feuchten Tücher, Verdünner, Benzol oder andere flüchtige Reiniger.
- Es besteht ein Explosionsrisiko, wenn der Akku durch ein ungeeignetes Modell ersetzt wird.
- Bitte achten Sie auf eine ordnungsgemäße Recycling-Entsorgung von Akkus. Ehe Sie verbrauchte Akkus entsorgen, decken Sie die Akkukontakte bitte mit Klebeband ab. Beachten Sie stets die jeweils gültigen Gesetze und Vorschriften zur Entsorgung von Akkus.